



教育目標『健康でたくましく生きる生徒』『自ら進んで学習する生徒』『思いやりをもち奉仕する生徒』

第2学期始業式 (8月25日)

長い夏休みも終わり、第2学期始業式で希望あふれる2学期がスタートしました。生徒たちは、2学期のスタートにふさわしくしっかりとした態度で式に臨んでいました。2学期は、82日と一番長い学期で、たくさんの行事があり、生徒たちの活躍の場もたくさんあります。始業式の式辞では、「多くのことに挑戦し、多くの経験をし、1つでも2つでも自分の良さを見つけられる充実した2学期になることを願っています。」とお話しました。そんな2学期となるように、我々教職員も子どもたちの頑張りを全面的にバックアップしていきたいと思います。保護者、地域の皆様には2学期もこれまで同様にご協力お願いいたします。



<生徒代表発表>

1学年代表：国井花穂さん、2学年代表：志賀結月さん、3学年代表：齊藤心美さんが「夏休みの反省と2学期の抱負」を発表しました。2学期に向けた意気込みと前向きな気持ちが伝わる立派な発表でした。



<英語弁論発表>

8月29日に行われる英語弁論大会に出場する佐藤由依さんの英語弁論発表を行いました。夏休み中の練習の成果を発揮し素晴らしい発表でした。本番でも頑張ってもらいたいと思います。



<各部表彰>

夏休み中の各種大会で活躍した水泳部、バスケットボール部、吹奏楽部の表彰を行いました。

第45回小名浜方部連合PTA親善球技大会 (8月27日)

泉中学校と小名浜市民グラウンドを会場に、新型コロナウイルスの影響で実施が控えられていた「第45回小名浜方部連合PTA親善球技大会」が行われました。本校は小名浜三小との連合チームで出場しました。バレーボールでは、急遽参加できなくなった保護者に変わり助っ人として本校生徒が加わり、ソフトボールでは三小の教員も加わってチームを結成しました。バレーボールは、初戦で優勝候補に敗れてしまいましたが、終始笑顔でみんなで声を掛け合いながらチームがまとまって楽しくプレーしていました。ソフトボールは、初戦での厳しい接戦を大逆転サヨナラで勝利し、その勢いで2回戦も勝ち進み、準決勝で惜しくも敗れましたが3位入賞となりました。久しぶりに開催された大会は大いに盛り上がり、大いに親睦が深められたようです。



いわき市中学生英語弁論大会 (8月29日)

いわき市文化センターでいわき市中学生英語弁論大会が行われ、本校2年生が、暗唱の部に玉川中を代表して出場しました。大ホールの多くの観客を前に堂々と英語のスピーチを披露しました。結果は、入賞とはなりませんが、大変素晴らしい発表でした。これからも挑戦する気持ちを大切に頑張ってもらいたいと思います。



教育相談週間 (8月29日～)

夏休み明けのタイミングで教育相談週間として、1、2年生は生徒との二者面談、3年生は保護者を交えて三者面談を行い、生活や学習、進路等についての相談を行いました。相談した内容をもとに個に応じた指導支援に努めてまいります。相談週間に限らず、何か心配なことなどがあればいつでも相談してほしいと思います。



1学期読書量校内ベスト5

図書奉仕委員会で1学期の読書量調査を行ったところ、多読者ベスト5が次のような結果となりました。たくさん本を読んでいる生徒は、心を豊かにすると同時に学力の向上にもつながっています。2学期も多くの生徒が読書に親しみ多くの本を読んで心を豊かにしてほしいと思います。

- | | | | |
|-----------|---------------|------------|---------------|
| 1位：吉田光一さん | 36冊(8,743ページ) | 4位：越後谷心菜さん | 12冊(3,428ページ) |
| 2位：新谷歩夢さん | 24冊(6,727ページ) | 4位：渡邊希衣さん | 12冊(2,705ページ) |
| 3位：佐竹咲彩さん | 18冊(3,761ページ) | | |